

## Medienmitteilung

**Datum:** 16. Dezember 2024  
**Kontakt:** Katharina Gasser, Präsidentin Zuger Wirtschaftskammer  
Tel. 041 525 59 10, E-Mail [office@zwk.ch](mailto:office@zwk.ch)

### Geschäftsführung der Zuger Wirtschaftskammer in neuen Händen

#### **Claudia Pittner führt ab 1. Januar 2025 als Geschäftsführerin die Geschäftsstelle der Zuger Wirtschaftskammer.**

Seit Januar 2024 zeichnet Claudia Pittner verantwortlich für die Bereiche Events und Kommunikation der Zuger Wirtschaftskammer. Im Rahmen der strategischen Neuausrichtung der ZWK hat sie bereits am 1. November 2024 die ad interim-Leitung der Geschäftsstelle übernommen und ist nun vom Vorstand einstimmig zur neuen Geschäftsführerin gewählt worden.

Katharina Gasser, Präsidentin der Zuger Wirtschaftskammer: «Wir freuen uns, mit Claudia Pittner eine erfahrene und hervorragend vernetzte Geschäftsführerin für die Zuger Wirtschaftskammer gefunden zu haben. Mit viel Leidenschaft und Kompetenz setzt sich Claudia für unsere Mitglieder und Anliegen ein und stellt mit ihrer organisatorisch und kommunikativ versierten Art die Geschicke der Geschäftsstelle sicher.»

Die Geschäftsstelle der Zuger Wirtschaftskammer beschäftigt insgesamt drei Personen, die verantwortlich sind für die Bereiche Geschäftsstellenleitung, Office Management (Mitgliederwesen und Backoffice-Aufgaben) sowie Events und Kommunikation. Der 15-köpfige Vorstand der Zuger Wirtschaftskammer engagiert sich ehrenamtlich für eine starke Zuger Wirtschaft und stellt sich zusammen aus führenden Wirtschaftsvertreter:innen aus verschiedenen Branchen und Unternehmensgrössen.

Die **Zuger Wirtschaftskammer** ist die unabhängige, aktive Vertretung der Zuger Wirtschaft. Sie vertritt die wirtschaftspolitischen Interessen ihrer Mitglieder gegenüber Behörden, Politik und Gesellschaft, indem sie sich für optimale Rahmenbedingungen und einen attraktiven Wirtschaftsstandort Zug einsetzt. Die Zuger Wirtschaftskammer zählt rund 500 Mitglieder mit mehr als 27'000 Arbeitsplätzen - vom spezialisierten Kleinunternehmen mit lokalem Fokus bis hin zum international tätigen Konzern.